

GR Thomas Rajakovics

19.09.2013

A N T R A G

Betr.: Neuer Bezirkssportplatz für Gries Nord

Der Bezirk Gries platzt bevölkerungsmäßig aus allen Nähten. Ein neues Projekt in der Niesenberggasse mit mehr als 200 Wohnung und lässt bei den AnrainerInnen die Alarmglocken schrillen.

Genau in dieser Gegend ist in den letzten Jahren so verdichtet worden, dass es für Kinder und Jugendliche praktisch keinen Freiraum mehr gibt. Volksgarten, Metahofpark und auch der kleine Park in der Josef Hubergasse sind restlos ausgelastet. Die Kinder und Jugendlichen sind hier eingezwängt zwischen Gürtel und Elisabethinergasse und es ist nur eine Frage der Zeit bis es zu ernstesten Konflikten kommt, weil Skateboardfahren und Ballspielen in Höfen und Tiefgaragen natürlich entsprechend Lärm macht, bzw. tatsächlich immer wieder zu Beschädigungen führt.

Zwischen Traungauergasse und Gürtel nördlich der Niesenberggasse ist ein, zur Zeit als nichtbefestigter Parkplatz, genutztes Areal, das zum Teil für einen asphaltierten Sportplatz genutzt werden könnte.

Eigentümer ist Friedrich Poppmeier (Spar), der mit dem Ankauf des gesamten Areals vor 5 Jahren die Ansiedlung eines ECE Einkaufszentrums abwendete.

Im Namen der Grazer Volkspartei stelle ich daher folgenden

A n t r a g:

Die zuständige Liegenschaftsabteilung bzw. das Sportamt möge prüfen, ob die Möglichkeit besteht, dieses Areal langfristig zu pachten und als Sportfläche den Kindern und Jugendlichen zur Verfügung zu stellen.